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＜学習発表会全体のフィードバック＞ 
初めての学習発表会 一人一人の言葉から始まり、音楽が
始まってまもなく感動で涙が出ました。そして国語の教
科書に沿った内容、スイミーはとてもよく表現されてい
て、一年生でこんなたくさんのセリフを覚えて、そして
セリフの順番をどう覚えたのか‥立派でした。 
 
一年生は、もう少し本人達が楽しめて遊び感、笑顔が
もっと出る場面があれば尚良かったのかなとそのあとの
三年生の発表をみて思いました。 
 
昨年は１学年ごとだったので、今年は２学年の発表を見
ることができて発表会らしさを久々に感じることができ
ました。 
 
ただ、一生懸命練習してきたものをたくさんの保護者の
方々に見てもらえたらどれだけの自信につながるだろう
と思いながら見てました。 
 
今年で最後となる娘の発表会も六年間の集大成ともいえ
る成長した姿を見せてもらいました。最後の合唱は、こ
れまでの子どもたちの頑張りが伝わってくるような歌声
で胸にせまるものがありました。  
 
札幌の小学校とちがって児童が少ないので、子ども達の
出番が適切に当たっていたのが良かったです。（札幌だ
と一言のみとかでした。）3年生はドラクエでしたが、
作曲のすぎやまこういちさんが亡くなられたタイミング
と重なったのは感慨深かったです。子ども達の好きな
ゲームも色々な役割の人で制作されていると言うことを
伝えてくれていたなら良かったです  
 
※裏面へつづく 



こどもたちが真剣に楽しく演じていたのが本当に良
かったです。 特に、5年生の器楽合奏でこどもがなか
なか覚えられなくて悩んでいたようでしたが先生の指
導のかいもあり乗り越えられたようです。  
 
浦小は2学年ごとの入替えで我が子と違う学年の子の
プログラムを見ることができて楽しめました  
 
コロナ禍において発表・観覧の工夫は見られたが、発
表終了した学年の保護者が、移動せずに前を陣取って
残っていた。残って良いという話は知らないが、移動
のアナウンスがあっても良いと感じた (イラッとして
いたのでアナウンス気づかなかったかもしれません
し、移動しない個人の問題なのかもしれませんが) 私
も各学年の発表を観覧したかったので、いろいろと残
念です。  
 
二学年ずつ分かれていたので、保護者は混み合うこと
なくゆったり座って見ることができたのは良かったと
思いますが、演じる子供達からは、スカスカの観客席
が寂しくなかったかな…と気になりました。  
 
保護者が着席してから演目が始まるまで、もう少し時
間に余裕が欲しかったです。  
 
同じブロック内でも自分の子の発表が終わると帰って
しまう保護者もいて観客が少ない中での6年生最後の
発表は 会場が寂しく可哀想とも感じました。なので、
最大限の拍手を贈りました。  
 
制限下ですが、よく工夫されていると思います。出口
が体育館入り口になっていることが、ちゃんとわかっ
ていませんでした。お便りをよく読んでいなかったせ
いですが。靴は持参するように正面に案内されていた
ので私は大丈夫でしたが、数人のかたが正面玄関に靴
をおいてきてしまったようです。  
 
最後の歌の選曲は、全く声が出ていないので可哀想に
思いました。六年生にとっては最後の発表会だったの
で生徒に選ばせても良かったのでは。 
 
3年生の発表の工作がよかった。 1年生の音読が聞き

ごたえがあった。よく練習したと思った。  
 
成長した子供達の姿が見られて暖かい気持ちになりま
した。会場も蜜にならず落ち着いて鑑賞できました。  
 
会場は、2学年だとよく見える場所に座れて良かった
です。  
 
短時間の練習でどうなるかと思いましたが、兄弟それ
ぞれやさぐれつつも頑張った学習発表会でした。来年
はもう少し、行事の間隔が開くと良いなぁ。 
 
この様な時期なのでブロック毎に分けるのは良かった
です。早く歌等もできる様になってほしいと思いまし
た。  
 
子どもたちもよく練習し、いきいきと発表していて毎
年成長を感じ感動させられます。  
 
コロナの予防のため全学年の発表が観られなかったの
は残念ですが、人数の制限をされずに発表を見られた
のは、とてもありがたかったです。  
 
器楽、ダンス、歌と 楽しませてもらいました。  
 
今年も感染対策が出来ており、安心して見る事ができ
ました。  
 
学年ごとに時間が違い、少人数の観客で会場が混雑せ
ず、見やすかった。  
 
コロナ渦を配慮して密集を最小限にした運営で大変良
いと思いました。  
 
体育館が寒すぎました。  

運動会同様、学習発表会についても49件の感想・

ご意見をいただきました。ありがとうございまし

た。（アンケートの回答自体は、74件でした。） 
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